



Méditation de la TOUSSAINT

FÊTE DE TOUS LES SAINTS. 01-11-2020 – Mt 5/1-12

HEUREUX !

Comme il faut être pauvre

pour oser parler ainsi à des pauvres !

Sur la montagne, les foules venues vers Jésus

étaient un immense peuple de petits, "de souffrants,
en proie à toutes sortes de tourments et de maladies".

C'est à eux que Jésus, compatissant, annonce les **Béatitudes**
comme le seul chemin vers **la joie et l'allégresse**.

Il en est ainsi aujourd'hui en ce grand jour de **TOUSSAINT**.

Notre monde est en proie à toutes sortes de crises,
sanitaires, politiques, sociétales, économiques,
et nous avons peine à entendre Jésus nous proclamer

l'Evangile du Bonheur !

Et nous hésitons à entendre vraiment l'appel de François
à travailler en tous lieux, en toutes circonstances,
à ce que l'humanité devienne un peu plus fraternelle !

"**Fratelli tutti**" est une utopie, comme les Béatitudes,
car l'Evangile est une folie, comme la Croix de Jésus !

Nous avons rendez-vous avec la foi de l'Église !

La foi des martyrs, la foi du Père Hamel assassiné à Rouen
et de tous les innocents victimes de tous les attentats,
la foi des priants venus se recueillir en l'Église de Nice,
sans défense devant l'homme au couteau.

Nous avons rendez-vous avec Jésus,
le Pauvre en qui tous les pauvres se reconnaissent,
le Crucifié en qui resplendit la Victoire de l'Amour !

**"Heureux, les persécutés pour la justice,
le Royaume des Cieux est à eux**